

Denuncian presencia de extranjeros en minería ilegal en el Valle

Mesa técnica de autoridades piden intervención de Migración Colombia.

-  Comentar
4
-  Facebook
44
-  Twitter
-  Guardar
-  Enviar
-  Google+
-  LinkedIn



Minería ilegal en el sector de los Farallones
Foto: Archivo Particular

Por: Cali | 23 de junio 2018 , 06:00 a.m.

El tema fue tratado durante la reunión de la Mesa Técnica Minera donde participaron varias entidades para poner las cartas en el asunto, entre estas estuvieron presentes: El Ministerio de Minas, El Ministerio de Relaciones Exteriores, , Parques Nacionales Naturales, la Gobernación del Valle, la Alcaldía de Cali, la Policía, la Agencia Nacional de Minería y la Corporación Autónoma Regional del Valle (CVC).

"Sabemos y conocemos que en el Valle hay personas que están haciendo este tipo de explotación y no son de la región y también que hay un impacto por parte de extranjeros. Ahora tenemos un problema migratorio hacia el Valle y sobre todo hacia Cali en esos corredores, por eso es muy importante que Migración esté articulado con nosotros", aseguró Noralba García Moreno, secretaria de Convivencia y Seguridad Departamental.

El asunto además involucra a la invasión de empresas extranjeras con poder económico que se han apropiado de la explotación de recursos. Están llegando y toman posesión de territorio.

"Vamos a revisar y hacer la trazabilidad para que a nivel migratorio sepamos que empresas extranjeras están ahí y en calidad de qué", dijo la funcionaria.

TE PUEDE GUSTAR Enlaces Pa



Sale! Tennis - OFF
Dafiti



28 fotos abso cautivadoras quieres perd
Dodaysdo.com



Los cambios Shakira
Enfemenino

Acto a seguir, la Gobernadora del Valle, Dilian Francisco Toro, pidió reactivar la mesa técnica para preservar el medio ambiente y la seguridad en la región.



Reunión donde participaron las diferentes entidades a tratar sobre el asunto de las explotación minera.

Foto: Foto CVC

“Empresas extranjeras con poder económico se apropian del territorio”



En la región se mueven bandas como el llamado ‘clan del Golfo’, antes ‘Urabeños’. En el encuentro se tuvieron en cuenta la formalización minera y la extracción ilegal de oro en Farallones de Cali.

COMENTAR

GUARDAR

REPORTAR